

## Bersama Tokoh Agama, Ciptakan Kondusifitas Wilayah Aman Jelang Pilkada Serentak 2024

KARAWANG - [KARAWANG.PUBLIKMERDEKA.COM](http://KARAWANG.PUBLIKMERDEKA.COM)

Sep 5, 2024 - 22:32



KARAWANG - Polres Karawang Polda Jabar, Menjalin Sinergitas, upaya meniadakan segala bentuk gangguan keamanan dalam rangka menjaga situasi Kabupaten Karawang aman kondusif jelang pilkada serentak, Ps Kanit Intelkam Polsek Rawamerta Aipda Hari Santoso, SH, mendatangi tokoh agama wilayah kecamatan Rawamerta, Kamis (05/09/24).

Mewujudkan kamtibmas yang aman dan kondusif merupakan tugas kepolisian bersama seluruh elemen masyarakat, dalam rangka menjaga keamanan lingkungan. Lewat sistem keamanan lingkungan ini, berbagai potensi kerawanan dapat segera diketahui untuk selanjutnya dapat dilakukan upaya-upaya penanggulangan.

Seperti halnya Aipda Hari Saat Sambangi Tokoh agama H. Tawi yang juga selaku Dewan Kemakmuran Masjid (DKM) Masjid Hasanah Desa Sekarwangi Rawamerta, Untuk memperoleh informasi terkait perkembangan situasi, berbagai cara untuk menggalang warga masyarakat guna memperoleh informasi-informasi penting. juga melakukan Pembinaan Pembentukan Jaringan.

Mengambil langkah silaturahmi, komunikasi serta koordinasi secara rutin dengan tokoh masyarakat, tokoh agama, maupun tokoh pemuda guna meningkatkan sinergitas antara Polri dengan para tokoh, sehingga diharapkan peran para tokoh masyarakat tersebut bisa membantu upaya Kepolisian dalam mengantisipasi dan meminimalisir adanya konflik social yang terjadi di wilayah hukum Polsek Rawamerta Polres Karawang.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K, SH, MH. Melalui Kapolsek Rawamerta, IPTU. Ulan Sonjaya,SH membenarkan apa yang telah dilakukan oleh jajarannya”Dengan berjalannya fungsi Intel, diharapkan dapat mencegah segala macam potensi gangguan kamtibmas serta dapat meniadakan segala bentuk gangguan kamtibmas serta mempermudah hubungan Polri dengan para tokoh yang ada di wilayah Kecamatan Rawamerta

Polres Karawang\_AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H.